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"Ele é um escudo para todos os que nele confiam." Salmo 18:30



Quando foi revelado o
Apocalipse a João, lhe 
foi dada uma ordem. 
Não escrever o que os
sete trovões disseram.

Mas porque, e quem eram
estes sete trovões???



Para desvendarmos os segredos contidos na Bíblia, para
entende-los, devemos começar pelas perguntas e não
pelas respostas. Até porque não existe resposta direta
pelo que a Bíblia nos propõe e quer nos dizer. A Bíblia é
um livro que contém segredos. João ouviu os sete
trovões falarem e teve acesso ao que eles disseram.
Estes sete trovões não eram propriamente simbólicos
como alguns "teólogos" poderiam dizer.

Eram seres, e seres reais.

Para explicar o que são 
os sete trovões do Apocalipse,
observem esta passagem...



Os Anjos são sempre
retratados, como estrelas, 
ou como trovões, na Bíblia. 

O que João ouviu quando 
os sete trovões falaram, 
foi o de ouvir sete Anjos 
falarem. 



João ouviu segredos, mas foi proibido de escreve-los 
por um motivo que a Bíblia misteriosamente não revela.

Mas porque não foi permitido a ele escrever???

Os sete trovões do Apocalipse, são sete Príncipes
Supremos, os sete Anjos que assistem diante de DEUS.

É uma classe de Anjos poderosos, Arcanjos, com
capacidades e poderes inimagináveis ao extremo, sem
medida de contenção dentro de qualquer realidade
criada. Eles são mencionados no livro de Enoch como
sendo os sete Anjos Vigiais. São os Anjos que assistem e
tem acesso a presença de DEUS.

Um deles, o Arcanjo Rafael, nos dá uma explicação no
livro de Tobias.



Os sete trovões que João ouviu foi a voz de sete Anjos,
não importando que tenha sido propriamente no tempo
dele. No entanto por algum motivo que a Bíblia não
menciona, João foi sumariamente proibido, por uma voz
vinda do céu, de não escrever o que os sete trovões
disseram.

Mas o que será que os trovões falaram que ele não podia
escrever???

Isso o Apocalipse não diz. No entanto, João foi proibido de
escrever pelo que ouviu os sete Anjos falarem. Mas 
 necessariamente, o que ele ouviu???

João ouviu o que os anjos falavam, ou conversavam, em
alguma época, em algum tempo e localidade, de algo que
aconteceria a nosso mundo. João não somente ouviu
estes Anjos, mas também os viu.

Observem...



Não existem somente sete Arcanjos quanto a classe de
Anjos que pertence aos reinos celestiais, pois as
moradas, como Jesus Cristo mesmo disse, são eternas e
infinitas, e tem um número incalculável de seres
celestiais desta categoria, que fazem parte dessas
realidades, assim como a incontáveis outros seres.

Os Arcanjos são uma classe de Anjos guerreiros
extremamente poderosos, e sábios ao extremo. Cada um
traz particularidades e atribuições próprias, poderes e
funções, com habilidades muito específicas que lhes
foram atribuídas, impossíveis ao entendimento humano. 

São seres que já nasceram eternos pois foram criados
pela essência da própria fonte de luz indescritível. 

Um Anjo tem mais poder e realidade do que um universo
inteiro, porque a luz dele é essencialmente procedente da
mesma luz que criou o universo todo. A luz de DEUS foi o
que os criou a partir da fonte de sua mesma essência.

Uma luz capaz de criar infinitas realidades. 



O que eu poderia sugerir que estivesse mais próximo ao
que estou querendo explicar???

Acredito que eu não precisaria me esforçar muito se
olharmos para os desenhos e filmes de hoje, que estão
recheados destes exemplos, onde praticamente estão nos
contando tudo. Os controladores desse mundo não estão
fazendo isso para se "entregar", ou se "renderem", 
aos humanos. Seria suicídio se revelassem quem são.
Fazem isso porque sabem que a humanidade inteira, e
atual, é completamente incapaz, assim como toda sua
população, pelo absurdo nível de controle que as trevas
impuseram a seus desconhecimento, por uma completa
ignorância dos fatos devido ao tamanho de seus
entorpecimento, que não tem com suas almas
escravizadas a mínima noção de descobrir nada quanto
aos desafios que estão propondo, mas que procuram
conhecer para saber até onde atinge o alto nível de suas
limitações. Existe um grande degrau onde conseguiram
estacionar, de modo que não enxergam um palmo do
esconderijo de seus dominadores, que através de seus
governos, os fazem clamar diante do próprio mal que
lançam sobre a terra manipulando todos os cantos de
suas sociedades. O intuito dos filmes, desenhos, e séries,
é o de abusar da ignorância deles, pelo precária e
completa estagnação de suas inteligências interiores,
onde a maioria da população mundial está voltada



a adorar, ao prumo de sua própria escuridão. 

Os controladores deste mundo enaltecem seu domínio
quando promovem esses filmes, desenhos, séries, etc,
diante de insensatos que não tem a mínima chance ou
capacidade de entender nada do que eles estão querendo
nos contar, quando insinuam a verdade para nós através
de seus próprios "entretenimentos." O que fizeram com
nossas mentes, é o que ainda farão para destruir. Estão
contando sobre nossa realidade verdadeira que foi
roubada por eles. As trevas que dominam a terra sabe que
a grande maioria dos seres humanos não tem a mínima
capacidade de entender esses enigmas. Para eles é como
se tudo fosse um "joguinho", e com você rodando como
um tolo no meio disso. Eles conhecem muito bem o mundo
que roubaram. Eles sabem que uma parcela generosa de
seres humanos não faz a mínima ideia dos fatos verídicos,
e por isso fazem questão de colocar uma amostra nos
desenhos, e em muitas outras artes cinematográficas.
Eles tem holywood inteiramente a disposição deles para
isso. A realidade está sendo mostrada como uma sombra
aqui na terra e praticamente ninguém está conseguindo
ver a verdade por atrás dela.



A capacidade de ver é uma habilidade que existe apenas
naquele que se apresenta, como aspirante, a um
escolhido.

Muitos filmes estão esboçando o poder de seres oriundos
de reinos celestiais que vivem muito longe daqui, que na
terra chamamos de Anjos, mas que nos filmes conferem
uma abordagem diferente através de outros nomes. 

No entanto a explicação que estão querendo nos dar, para
certificarmos disso subliminarmente, é a mesma.

Tudo o que está nos filmes e nos desenhos animados faz
parte de nosso passado roubado, que não foi, e não está
sendo permitido a nós conhecer, de forma clara e direta,
pelos dominadores daqui. Afinal, querendo ou não,
estamos em uma propriedade que por enquanto, não nos
pertence, então, sua voz ou sua reclamação diante dessa
situação, não conta muito. 



O que é preciso, é fazer, não falar. 

O que fizeram para ampliar seu domínio foi o de
reescreverem a nossa história a fim de esconder a nossa
história oficial. 

Os super heróis dos filmes vem demonstrando
ilustrativamente o mesmo poder dos Anjos. Desenhos
como dragon ball e cavaleiros do zodíaco, por exemplo,
também. Assim como a uma infinidade de outros filmes 
e desenhos que seguem o mesmo roteiro produzido, para
alimentar o desconhecimento, e a ignorância, daqueles 
que não conseguem enxergar, ou perceber, o que
propuseram. 

É preciso um poder a agir que te mova por dentro, e te
revele as tramas. 

Um poder que te mantenha seguro em seu próprio terreno,
que te revele o que é este mundo, bem como foi realmente
o nosso outro mundo perdido. 



Não é o "conto de fadas" que deve prevalecer pelo que
contaram no seu "jardim de infância" onde ninguém se
lembra de nada. Quando te oferecem um tratamento "VIP"
dentro desse recinto de escola primária, é só para te
enganar, como se você nunca estivesse saído de lá. 

O seu verdadeiro mundo nunca foi isso.



Seres brilhando com uma luz indefinível, trajando vestes 
e roupas magníficas, isso lembra muito um desenho
conhecido, mas não para os aficcionados e fãs que amam
se alimentar dessas histórias quase que desejando
participar desse mundo de "fantasia." O mundo que não
conseguem enxergar dentro da história do desenho
verdadeiro, mas que o invertem para o outro lado.
Pessoas que certamente não entenderam uma cena
daquilo que assistiram. Sem dúvida não era realmente
para eles entenderem. Teriam que entrar no mundo dos
"loucos" para conseguir, mas esse não é o mundo deles. 



A visão dos Anjos pelo texto da Bíblia basicamente é a 
que foi mostrada no desenho. Nunca estiveram de forma
alguma inventando personagens de maneira "criativa",
mas sim, os transcrevendo de histórias reais registradas
na Bíblia, assim como em outros manuscritos sagrados
antigos, que hoje temos acesso. De histórias que
ocorreram no passado através de depoimentos e relatos
confirmados, para olharmos para a realidade que não
víamos, mas que vive acontecendo. É nos desconectar da
distorção da realidade que nos impuseram como amostra
daquilo que nunca foi feito o nosso mundo, quando
elaboraram uma ilusão para impô-la a nossas mentes.
Pode parecer "loucura", e apenas só parece, mas a
descrição dos personagens do desenho são as mesmas
daqueles que apareceram na Bíblia no livro de Macabeus.
Basicamente são os mesmos seres. Se alguém que
estivesse lendo o texto, imaginasse um cavaleiro do
zodíaco durante sua leitura, não estaria desenhando em
sua mente, nada que estivesse equivocado ou fora do
eixo. E o mesmo vale para dragon Ball. Você não está
transportando a "ficção" para a realidade. Você está
eliminando a ficção pela realidade.



O Anjo estava voando, suspenso no ar, e com uma espada
na mão. Pela descrição do texto, sua espada era do
tamanho da cidade inteira, por estar apontada contra ela.
Do ponto de vista daquele que via, não há como definir o
tamanho. Os Anjos são seres de outra dimensão, de uma
dimensão elevada, um universo onde não há volume, 
onde não há física, como há em um universo material e
físico como o nosso. Tamanho, extensão, ou profundidade,
são dados irrelevantes. São valores apenas atribuídos a
nós e aos limites que nosso universo físico construído
nos impõe, que fazem parte de leis que regem nossa
sustentação e vida em nossos mundos. No entanto, esse
conceito não se aplica ao universo dos Anjos.

De todos os guerreiros de dragon ball, Trunks, é um dos
poucos que tem uma espada. E assim como na Bíblia,
alguns Anjos se apresentam com armas, outros não.



Outro personagem típico em dragon ball com poderes
angelicais atribuídos a sua figura, é Goku, o personagem
principal do desenho. Os roteiristas não poderiam ter
encontrado exemplos melhores para suas "inspirações",
do que em nossas histórias verídicas perdidas no tempo
de nosso mundo antigo, encontradas na Bíblia e em outros
manuscritos sagrados antigos, que as religiões
desvalorizaram, e que ainda hoje não dão nenhum tipo de 
 atenção, por não remeter a nada daquilo que lhes
convém.

Portanto, transportar isso para suas animações como 
se estivessem inventando algo que fosse de suas
"criatividades", no final, é o resultado "feliz" de muitos
desatentos, com todas as suas imaginações presas aqui.



Assim os controladores conseguem criar o mundo fictício
que quiserem, e que desejaram para a mente deles,
através da própria história verdadeira, figurando-a, e
fazendo-os acreditar em tudo isso como uma "ficção",
onde "loucos" são aqueles que conseguem ver o
contrário. Por estarem presos vivendo a ilusão daqui,
hipnotizados em um ambiente só de distrações, o que é
limitado, é só o que conseguem enxergar.

Mesmo havendo uma grande verdade exposta no fundo de
todos esses desenhos, eles não tem como detectar esse
volume. Os roteiristas não inventaram nada, eles
simplesmente retiraram tudo de nossa história escrita,
onde muitas outras também estão incutidas nos seus
subconscientes, de outras vidas, resetadas em um futuro
quando voltaram, não tendo como se lembrar do que
viveram no passado de seus antigos acontecimentos, mas
que conseguiram transcrever pelos restos de algumas
lembranças curtas, de suas memórias ativadas. 

É a lembrança oculta de nossa realidade perdida, daquilo
que ninguém lê, que praticamente ninguém busca, e que
quase ninguém sabe. Infiltraram subliminando toda a
população da humanidade a acreditar como "ficção", 
nos filmes de sua história escondida, que não 
conseguem notar e ver nesses documentários.



Se os filmes expõem mais de perto a nossa realidade, os
desenhos estão nos contando muito mais em detalhes a
nossa história. Estou me referindo a nossa história
perdida, a descrita na Bíblia, que é viva quando a
encontramos.

Goku tinha várias capacidades como guerreiro do
universo, mas a principal delas, era o amor que ele doava
de si pelo outro, e fazendo o seu melhor como os Anjos
fazem. Voava pelo mundo ajudando quem precisava
salvar. Mesmo com tanto poder e se superando em tudo
que fazia, ele não se considerava o melhor. Tinha prazer
em dividir sua glória com seus amigos, onde suas guerras
justas e universais eram travadas em benefício da paz,
contra os seres das trevas. Inimigos que ele sempre se
via preparado para lutar, e vencer, em favor 
da humanidade. 



É uma característica dos Anjos. Ser guerreiros celestiais
em momentos necessários, mas também amorosos e
prontos a estender a mão aos que pedem ajuda, 
 restabelecendo a paz e a ordem no universo.

Dentre as várias capacidades de Goku, similares aos
Anjos, uma das mais impressionantes, é a capacidade que
ele tinha de esconder, ocultar seu poder diante de
qualquer inimigo, diminuindo sua carga energética, seu
chi, em qualquer circunstância e momento. Um exemplo
típico disso, é o episódio onde Goku viaja até um planeta,
para salvar seus amigos que estavam em guerra
combatendo inimigos cruéis que pretendiam mata-los.



Pelo amor que Goku tinha, ele não hesitou em entregar
aquilo que no desenho, chamavam de a semente dos
deuses, a fim de restaurar a força de Vegeta, que se
tornou um amigo seu depois, mas que aquela altura
considerava Goku como um oponente declarado. Mesmo
sabendo disso e da revolta de seu futuro companheiro, a
exemplo do amor dos Anjos, Goku entrega uma semente
dos deuses para que Vegeta se recupere de todos os
ataques que sofreu. Quando os inimigos viram Goku o
consideraram um estranho e também um oponente fraco.
Porque de certa forma, e estranhamente, quando foram
aferir a medição de seu poder com um instrumento que
media a força, o chi, o valor encontrado foi o mais baixo
possível beirando ao nível dos humanos. 



Acharam que Goku era um guerreiro insignificante, e
começaram a zombar dele. Mau sabiam que ele estava
usando uma de suas maiores técnicas e habilidades como
guerreiro do universo, a redução e a capacidade de
esconder, ocultar, o poder de seu chi, ao valor mínimo que
desejasse, sem que ninguém soubesse ou notasse nada
do que ele estava fazendo, ou que percebessem essa
alteração. 

Algo semelhante aconteceu na Bíblia com o Anjo Rafael.

Para ajudar Tobias e sua família, o Anjo Rafael é incumbido
a uma missão para auxilia-los, ajudando a família de Tobit,
pai de Tobias. Era uma missão importante no campo
terrestre a ser realizada pelo Anjo, e descritamente a
única relatada nos escritos conhecidos. Era necessário
que Tobias conhecesse Sara, e se casasse com ela, para
estabelecer uma descendência digna diante do povo de
DEUS o povo de Israel. O Anjo também foi enviado para
destruir um demônio que estava impedindo e afligindo
Sara de ter um marido. Simplesmente porque todo homem
que ela se casava, morria. O Arcanjo Rafel portanto foi
incumbido em sua missão, de destruir o demônio que
oprimia Sara, curar o pai de tobias, Tobit, que estava cego,
e trazer Tobias são e salvo da viagem, que o próprio Anjo o
conduziu. O Anjo fez tudo isso na forma humana e sem que
ninguém notasse qualquer diferença.



Imagine como ele poderia ter feito isso conseguindo se
camuflar, sabendo que ele era um Anjo, e um Arcanjo
poderoso. Estes seres são poderosos ao extremo, no
entanto seus poderes são tão avassaladoramente grandes
quanto sua humildade, que é uma das maiores essências
de seus mundos. Da mesma forma que ele era um
guerreiro destemido que ajudava a salvar o universo com
a sua força, atravessando os portais das dimensões, ele
também se via disposto e alegre a estar aqui, na terra, em
um planeta simples, a ajudar uma alma a ensina-la a
pescar, ou a comer uma fruta. 

A humanidade desconhece o poder destes seres que 
com certeza existe para nos proteger. 

O mundo, a Matrix, condicionou os humanos a terem medo
de tudo o que não conhecem, de modo que o que não
ouviram, ou aquilo que não sabem, acabam jogando tudo
para dentro da caixa do mundo dos céticos. 

Eles não conseguem sequer abrir os olhos, e ver, que
estão olhando para o escuro. 



Em dragon ball há uma cena que retrata muito bem essas
condições evidentes, que praticamente todos os humanos
deste planeta vivem de um mesmo jeito. No desenho, os
guerreiros do universo, não dispõem de autorização para
voarem na frente de humanos, embora os protejam a
todos pelas guerras e disputas que travam contra as
trevas em toda parte. Em um episódio, Vegeta resolve
romper isso por um momento, e simplesmente levanta 
voo no meio de toda a uma plateia, uma multidão, que
logicamente, não estava esperando por isso. 

Eles ficaram atônitos, perplexos, e sem entender nada.

O estado atual da humanidade diante daquilo que não
conhecem.



O hora máxima dos guerreiros e o clímax do que podiam
fazer, estava em suas transformações. É o momento do
despertar que mostra, que todo humano preso no corpo,
pode ser também um anjo que brilha. É a decisão para o
despertar de uma nova e verdadeira realidade, eliminando
a consciência falsa a que está sendo remetida. 
É descobrir o que a nossa "realidade" realmente significa
através de uma metamorfose poderosa, que os
transformem em "super sayajin." No desenho não era
apenas uma mera transformação, mas um estado de
elevação maior de brilho alcançado, que revelava os seres
reais que eram. É o ser de dentro, o ser real, o eu superior,
despertado a sua expressão máxima, se mostrando para a
realidade e para a existência de mundos maiores,
aumentando o poder de seu brilho para um estado mais
elevado de seu nível de consciência.



Despertar é aprimorar os sentidos e eliminar todas as
aptidões físicas que nos arrastam para baixo, tendo-as
sob controle. É o acordar das percepções para a realidade
dentro do mundo falso, definindo a consciência do ser
desperto dentro de qualquer estado de mundos primitivos.
É aumentar seu nível de consciência a um patamar onde a
realidade o possa conduzir.

Você não pode aumentar de nível se você não se esforça
por querer brilhar mais forte e mais intensamente. No
desenho, o que basicamente os guerreiros faziam era
ejetar a forma precária, eliminando-a, e adentrarem em
suas outras novas formas mais belas, e ainda mais
aprimoradas, em suas características corporais, 



ainda mais reais e mais iluminadas do que a anterior,
subindo de nível, onde não há um limite. Cada nível menor
podia leva-los para um outro nível maior, caso suas
consciências fossem suficientemente dignas de seus
preparos a esta elevação. Tudo é através de muito treino e
aprendizado, e cuidado também, para que o descuido não
os estagnassem ou os inferiorizassem as coisas baixas. 
É o momento que cada um revela quem realmente é, por
você ser, não o que você faz, mas o que você é. Quando um
guerreiro atingia um nível, ele já procurava se superar na
tentativa de se preparar para alcançar o outro, se
adequando e querendo subir, para um nível maior. Sabiam
que os níveis existiam para serem superados e atingidos
pelo que eram. Cada nível os transportava para um estado
de elevação superior, onde o aumento do despertar cada
vez mais lhes atribuía poderes e habilidades novas, que a
luz ia lhes conferindo. O desenho faz um paradoxo, uma
analogia entre, o mundos dos anjos, e o mundo dos
humanos. 



O estado das criaturas em mundos precários, onde
aparentemente imaginaria não haver elevação alguma, 
é que mostrava que podiam sim subir de nível, e de brilhar
como os anjos a partir daqui. Seus corpos precários
jamais poderiam impedi-los disso. É conquistar uma
energia de respeito, entre o mundo físico e o mundo
espiritual, onde evidentemente, mesmo diante do enorme
desconhecimento público, muitas coisas estão
acontecendo ao mesmo tempo. Da mesma forma que os
sayajins eram guerreiros do universo, anjos, na realidade
fora da encenação do desenho, também apontava que os
humanos tinham o mesmo acesso e poder compartilhado
dessa luz, por estarem todos, unidos a energia dos anjos,
assim como os humanos estavam unidos a energia dos
sayajins. Brilhariam caso se elevassem, independente de
seus níveis. O que importa é você subir a escada, não 
o degrau que está.

Não importa se seu nível é elevado ou não, o que importa é
você ter ligado o medidor onde você esteja aceso, e não
escuro. Sua inconsciência a respeito disso por um total
desconhecimento dos fatos, é que pode não permitir
inverter a sua situação. 



O desenho nos conta como verdade, que você, eu, o outro,
aquele longe em outro planeta, como exemplo dos super
sayajins, podem subir de nível e brilharem mais. 

Os anjos são perfeitos, mas nós não, porque estamos
presos aqui num mundo de mentira, que continuará falso
enquanto você não descobrir a verdade por si mesmo, e
auxiliar a eleva-lo. É exatamente isso que precisa ser feito.
É a sua luz acesa que provoca medo nos inimigos. É
quando eles passam a ter a certeza, vendo aquilo você se
tornou, por você realmente ter sido capaz de estar
brilhando. A permanência do sono nesse estado novo, não
existe mais. É o estado derrotado daqueles que sempre
lutaram ferozmente, e lutam, para permanece-lo preso no
escuro, e continuar o seu cárcere. No entanto, não podem
fazer mais nada, a partir do momento que você aprendeu 
a manter ou subir o nível de seu brilho.



O entendimento por todo esse brilho escondido pode ser
encontrado nos manuscritos sagrados antigos, que estão
sendo ocultados propositalmente para dificultar o acesso
das pessoas, a encontrarem a verdade, sobre si mesmos
e sobre o mundo em suas buscas. Os seres das trevas que
dominam este planeta necessitam do estado pleno de
inconsciência humana para que seus planos deem certo,
e  que entre em vigor a fim de mantê-los, presos,
escravos, do contrário perderiam todo o domínio daqui. A
luz só interviria a nosso favor, se todos acordassem e
olhassem com os olhos abertos de uma consciência
iluminada. Mas não acordaram. Decidiram por si mesmos
embriagarem-se e se ludibriarem a permitir, por suas
vontades, ceder a ilusão e aderindo a ela, por influências
malignas que não conseguiram distinguir e anular. 

Seguem acreditando na Matrix e na composição de todos
seus governos montados, assimilando piamente que o
mundo que vêem, é "real", seguindo e caminhando na
direção contrária ao que a luz nos deixou como
testemunho do que somos, e do que representa este
mundo. Devido ao poder da mentira ser tão
entranhavelmente amplo, e obscurecido muitas almas por
completo, eles não tem outra chance e capacidade de
reação, do que ver ao contrário de como tudo realmente é.



O poder da ilusão é uma emanação sombria vinda de um
abismo que pode desorientar os olhos daqueles que
buscam a verdadeira visão, podem mudar a cor de suas
essências e inverter os seus brilhos. Nunca é o que vêem
quando olham para si mesmos. Por outro lado e pela atual
circunstância do controle mental de muitos níveis, é
praticamente impossível o planeta conseguir acordar,
hoje, amanhã, ou depois, porque não existe mais esse
tempo. A luz necessariamente exige a elevação humana
para anular o apocalipse definido. O tamanho que o
domínio dos seres das trevas impuseram sobre suas
gerações, assim como a toda sua descendência através
dos tempos, futuro ou passado, não há mais como ser
desfeito pelos anos. A medida que as coisas forem
avançando, tudo tenderá só a piorar. "A vontade" dos
seres humanos de mudarem suas escolhas a favor da luz,
não existe mais, e não tem mais ocorrer em uma parcela
global generalizada, por já estar tudo definido, e escrito
como foi a elaboração de suas escolhas, que como
vemos, foi a favor das trevas, e contra a luz. 

A ignorância os cegou ao ponto de não mais conseguirem
enxergar onde exatamente as trevas se encontram e
estão agindo. A ignorância deles até permite aprovarem
uma guerra, e a verem como válida, e ignorando a
matança de seus semelhantes.



Tudo de mal que acontece na terra muitos esquecem para
ver os benefícios em prol de suas vidas, para continuarem
vivendo a montagem e a projeção de tudo aquilo que lhes
foi entregue pela Matrix, tudo despreocupadamente. 
O agente smith não poderia ter dito uma frase melhor para
resumir o que estou querendo dizer. 

"Milhões de pessoas vivendo suas vidas, alienadas..."

Uma pessoa alienada é aquela que não tem interesse nem
capacidade de compreender a realidade que o cerca.

Acredito que nem mesmo se pudessem ver os seres
horripilantes que os controlam, eles acordariam. São
facilmente convencidos por qualquer mentira e mudam de
opinião a favor de seus controladores muito rapidamente
sem nenhuma hesitação.



É o medo de perderem o mundo que facilitou o acesso
deles a tudo aquilo que foi criado na Matrix para os
dominarem. A Bíblia contém 1% da verdade em um valor
aproximado, no entanto é a verdade, que pela luz foi
testemunhada a nós como um decreto para este planeta,
onde apenas uma pequena porcentagem é
suficientemente capaz de fazer com que você descubra
todos os 99% restantes que estão faltando e que a Matrix
religiosa vem escondendo de todo o seu público, para se
perderem na busca, e não encontrarem o que procuram. 

Um vez buscando atordoados, ou confusos, e sem saber
que rumo tomar, achando que as religiões pode auxiliá-
los, e não sentindo-se capazes de seguirem sozinhos, é
nesse momento que seus casulos se abrem, a gosma
grudenta de suas camas é reabastecida de novo, e
dormindo não se vejam plugados, e mais presos a Matrix
do que antes. 

Nessa hora todo o trabalho começado fica para trás e se
torna perdido.



É o que as religiões pretendem e quer a todo custo fazer
com seus "rebeldes renegados", fazê-los voltar para a
matrix de novo, depois de muito esforço por terem saído.
Montar uma arena onde se sintam confusos, atordoados
em suas buscas, é o que estão fazendo na intenção para
não encontrarem nada, de todo um emaranhado de
dúvidas que possa lhes gerar o mundo lá fora. 

É por isso que escondem tanto os manuscritos sagrados
antigos de nós, e controlam tanto o acesso a eles, como 
sites e grupos na internet que anunciam a verdade,
através de muito controle cibernético. É para manter o
controle da população, e deixa-los rodando em um mundo
de informações restritas, controladas, censuradas, de
modo que tenham acesso apenas as falsas, aquelas que
não os possam fazer evoluir, subir de nível, encurralando-
os a falta de espaço onde você não tenha reação para
nada, e não apresente perigo. Escondem todo o
conhecimento a nosso respeito, tudo para dificultar o
acesso a verdade. 

Mas não se esqueça. 

Com apenas 1% da verdade, você a encontra toda e
completamente, e sem faltar uma página sequer desse
livro. A verdade é revelada a você caso saiba e aprenda
como buscar o que precisa ser descoberto.



Esse é o super sayajin humano. Formado, transformado, 
e revestido de luz. A imagem do CRIADOR significa que
todos nós fomos criados e saímos DELE como centelhas de
luz, com a finalidade de vivermos em um mundo perfeito. 
O problema é que a nossa queda nos revestiu pelo
universo dimensional baixo, onde de certa forma por um
contexto parecido, entramos no dos anjos caídos, por
termos sido inseridos em um dimensão, que não era a
nossa, e um universo dimensional baixo de que não
fazíamos parte. 

Essa foi a nossa sentença de ruína. 

Como fomos enganados por forças das trevas que agiram
para que isso ocorresse e arruinasse o nosso mundo, e a
nós, um projeto de resgate foi estabelecido pelo CRIADOR
determinado a acontecer no fim do mundo precário.



Uma vestimenta material passou a envolver o ser humano
dentro dessa dimensão baixa. Uma veste, uma barraca
como Paulo disse. O ser humano se viu exilado dentro de
um outro corpo denso, mais material, físico, e formado
pela mesma estrutura dos elementos compostos do
universo de que o compõe, que ele passou a fazer parte.
No entanto, sua essência primordial perfeita nunca deixou
de existir dentro de seu veículo, do seu avatar. Ela está lá,
pura e permanente, desde que você consiga manter a sua
inocência diante de todo o amor que o construiu. Essa
essência é você, e brilha quando está acesa, e se
comunica com você. Uma essência única e poderosa,
atrelada a seus outros eus, em muitas outras partes,
outros mundos e realidades, outras dimensões, e em
outros tempos, onde todos são você. Os universos de luz
são perfeitos porque o amor é presente para os manter
evoluídos, o contrário pelo que acontece nos mundos
primitivos. 

Na verdade é o amor que reconstrói o mundo caído,
porque é o amor que volta pela presença divina de Jesus
Cristo O MESTRE DO UNIVERSO no fim dos tempos do mundo
condenado, julgado, e destruído, para salvá-lo e
reconstruí-lo de volta ao que era como uma nova parcela
de sua herança. Mundos como a terra não é uma
realidade. É uma ilusão rodando diariamente na mente 
das pessoas, que faz com que não vejam da forma real



mas somente naquilo que seja uma "vantagem" para
alimentar "melhorando" todos os seus mundos fictícios,
não observando nada fora disso, e vendo única e
exclusivamente assim.

É nitidamente uma programação de um script rodando 24
por dia na mente humana, onde até mesmo em seus
sonhos, eles estão sendo influenciados pelas sombras
das mesmas imagens que vêem em seu atribulado dia a
dia, tudo rodando e acontecendo por essa mesma
programação. É um trauma que gira até dentro de seus
sonos, por uma preocupação atenuante que este mundo
está inserindo cotidianamente na vida delas. É um estado
que não tem como lhes conferir defesa, ou proteção. Eles
são um produto das "máquinas", que fazem, e que irão
fazer ainda mais, o que quiserem com eles, por serem
escravos. 

A matrix terrestre foi idealizada a muito tempo atrás e
começou a ser elaborada através de uma estrutura
remontada, e mental, a partir que o ser humano caiu e
passou a se ver mais desamparado e mais desprotegido
pelos poderes superiores que o assistia devido a mudança
de seu comportamento. Para serem escravos obedientes
teriam que participar da aceitação de "outros senhores",
e mesmo não podendo ve-los, sentissem que fossem seus
"salvadores", e os vissem assim.



Teriam que ser reorientados e enganados por essa
mentira, sua história verdadeira precisaria ser esquecida
no fundo de suas almas, e tentar também impedir as
buscas daqueles que iriam descobrir, e se opor a esse
sistema. Para os controladores foi preciso entregar um
novo mundo construído, projetado por uma Matrix que
intentaria com toda força, a reagrupa-los ao "novo"
estado que pretendiam conecta-los, como peças
manipuladas, para que funções de um jogo ainda maior, 
e invisível, pudesse ser mantido a favor daqueles que 
os controlavam. 

E embora a nossa inferioridade seja deprimente por
causa de nossa queda, e da queda de nosso mundo, os
Anjos não se sentem ou se acham superiores ou
melhores do que nós. No fundo eles reconhecem a nossa
importância na criação assim como a todos os outros
seres e espécies, que amam a DEUS como eles amam. 

Amar a DEUS significa ter um gesto simples e humilde de
viver praticando suas leis eternas, que existem para
promover a vida em toda parte. 

Portanto como Goku, o Anjo Rafael reduziu seu estado
energético vibracional de outro mundo, quando entrou
em nossa realidade se materializando na terceira
dimensão. 



Ele abaixou o seu poder celestial ao nível praticamente
humano, sem que ninguém percebesse ou notasse nada,
assim como Goku fez. Tente supor um Arcanjo como ele,
que veio de reinos eternos, um dos sete Anjos que tem
acesso a presença de DEUS vir a terra para realizar uma
tarefa simples, e andar entre as pessoas como um ser
humano, sabendo-se que ele mesmo, não era humano. A
simplicidade é um dos maiores poderes de um Anjo. 

O maior exemplo disso foi Jesus Cristo. Que mesmo
sendo o maior e o mais importante de todos, e com o
universo para governar, deixou o seu posto de Rei, se
tornando pobre e o mais humilde entre nós, tudo para nos
salvar.



O Anjo reduziu anulando temporariamente toda sua
energia celestial, reduzindo-a a padrões humanos e
propositalmente minimizou-as. Para estar entre nós ele
teria que anular completamente seu poder, e foi o que ele
fez. Uma capacidade a exemplo de Goku. 

Em dragon ball, Goku também tinha uma outra habilidade
bem interessante. Entre muitos outros guerreiros, Goku
podia se teletransportar, e também teletransportar outras  
pessoas para qualquer parte ou lugar, apenas
redirecionando sua intenção ao local desejado. 

Na Bíblia vemos vários exemplos disso, no entanto o mais
impressionante, é o teletransporte de um Anjo que levou o
profeta Habacuc para levar comida ao profeta Daniel que
estava preso na cova dos leões. A Bíblia descreve que o
Anjo conduziu, levou o profeta até lá, na velocidade do
pensamento. 

Vejam o texto ...



É a capacidade dos anjos de se teletransportarem para
qualquer quadrante cósmico, dentro de planetas ou não,
apenas com a vontade de seus pensamentos. 

O "limite" pelo que desejam está em suas imaginações.

Você não pode esquecer desta frase se você quer
entender melhor o que você perdeu, por todo um mundo
que ficou para trás e que você ficou sem conhecer
durante um bom tempo, ou no mínimo, está começando 
a descobrir agora.



"O que nunca existiu" é exatamente tudo aquilo que
esconderam e que continuam escondendo de nós, com 
o objetivo único, de nos manterem escravos. 

A "loucura" que não nos permitem ver não é uma loucura.

Censuram e controlam tudo o que estamos lendo e vendo
na internet, na televisão, porque tem medo que sua luz
brilhe. Luz suficiente que poderia destruí-los, 
e desarmar todo o plano deles, se você consegue ver 
tudo como realmente é. 

Um outro mundo "louco" muito mais perfeito do que
aquele que você vê agora, que o tem como pertencente 
de uma realidade jamais vista e ouvida, que ninguém
poderia imaginar do ponto de vista da prisão da terra, 
que poderia existir. 



Tudo é infinitamente maior do que o "sonho" que cada um
está vendo como "maravilhoso", mas que não consegue
reconhecer seus falsos valores, assim como a mentira de
suas projeções. Os dominadores não os estão permitindo
acordarem do "sonho." Eles jogam sujo e estão
interferindo o tempo todo para manter essa sustentação,
para que você não descubra, caso contrário, poderiam ver
o frágil castelo de cartas deles desmoronar, ruir, desabar,
sem que pudessem monta-lo de volta, até porque, eles
usam e precisam de você para arma-lo. E uma vez
desmoronado, nem mesmo a preguiça os faria recomeçar
de novo para reergue-lo. Perderiam o "rebanho", ou o
"cardume", perderiam este mundo se todos acordassem
ao mesmo tempo juntos, e assim, não teriam mais como
reagrupa-los. 

Eles não tem medo de "fake news" ou de notícias "falsas",
o que eles tem medo são das notícias verdadeiras. 

Os Anjos são guerreiros poderosos, tão poderosos que no
livro de Enoch foram incumbidos cada um, sozinho, a
realizar tarefas grandiosas individuais, sem ajuda alguma
por ordem de DEUS.



Gabriel, um dos sete Anjos, foi responsável direto por
destruir todos os filhos dos anjos caídos, os gigantes,
aniquilando-os, um a um, e fazendo-os perecer de modo a
travarem terríveis combates entre si e exterminando-se
mutuamente. 

Estes gigantes são chamados no livro de Enoch, de
espíritos imundos, por serem os filhos de anjos caídos,
seres que perderam a eternidade ficando presos na terra.
Como o livro descreve, estes seres pertenciam a
realidade, ao reino da luz, a eternidade, mas caíram
quando se aliaram a práticas do mundo terreno e
resolveram se casar com mulheres humanas, assim como
cometeram muitas outras infrações contra as leis eternas
do CRIADOR que tinham conhecimento. Para castigá-los,
Gabriel foi incumbido por DEUS com a missão de destrui-
los. 



O livro não menciona qualquer reação por parte dos
gigantes, até porque, era impossível a eles perto do poder
destes seres guerreiros qualquer tipo de investida
combatente, ou adversária. Os gigantes sabiam que não
tinham a mínima chance caso se opusessem por esse
lado.

Outro exemplo é o Arcanjo Ramiel.

A Bíblia descreve que um Anjo foi enviado com a missão
de destruir o exército assírio que tentava invadir e chegar
a Jerusalém. A Bíblia não revela o nome do Anjo, apenas
diz que um Anjo foi enviado por DEUS. No entanto, revela
todo o poder de aniquilação que este Anjo causou, sem
que a multidão das tropas do exército conseguissem
reagir, e mesmo se quisessem, não teriam como impor 
tal reação.



A Bíblia não descreve o nome do Anjo, mas em um
manuscrito que não se encontra dentro do conteúdo dos
livros da Bíblia, o nome do Anjo é citado, e informado pelo
próprio Anjo que se apresenta, e assume dizendo ser ele 
o autor de toda aquela devastação.



Que tipo de poder poderia realizar tal feito???

O Anjo não apenas exterminou a todo o exército impiedoso
dos assírios que marchavam com força máxima para
Jerusalém, mas os matou sem danificar suas armas, o
que indica que não houve absolutamente combate algum.
O Anjo Ramiel diz que todos os seus corpos foram
queimados, dando mais detalhes do que ocorreu. É um
poder desconhecido e descomunal para os humanos. 
E pelo que conhecemos e temos a nossa disposição 



para avaliar aquilo que seja mais próximo e comparável a
nós para tentar entender e elucidar a carnificina justa, é o
poder do Anjo, estar próximo a níveis de emissão de uma
forte radiação, presumivelmente falando, porque não se
tem como saber ou entender como realmente foi isso. A
radiação é a única forma que se poderia queimar os
corpos sem ferir as armas. É o mais próximo de humano
que podemos chegar para tentar encontrar uma
explicação que seja satisfatória pelo que houve, embora
sabendo que o anjo não desprendeu nenhum tipo de
esforço para realizar isso. Ele disse que 185 mil homens
eram apenas os comandantes, isso sem contar seus
comandados, então o número de mortos foi ainda muito
maior.

Rafael, um dos sete Anjos, foi incumbido por DEUS de
prender um ser de nome azazel, que de alguma forma, foi
o responsável direto por influenciar e induzir a queda 
de um grupo de 200 anjos, que no tempo de Enoch, 



se encontravam na terra. Guardiões eternos que estavam
aqui para proteger o planeta de uma persuasão maligna,
que os induzia a cair por uma influência proposital. É claro
que a vontade e liberdade dos Anjos é que os consente,
no entanto, este ser de alguma forma, e com intenções
não declaradas contra estes anjos guardiões, claramente
agiu para arruiná-los. Por isso a ordem foi dada a Rafael,
para destruí-lo. Na terra, os anjos, os guardiões eternos,
estavam presentes aqui no início para proteger a
humanidade de seres maus. Este ser foi sentenciado a
ficar aprisionado na escuridão e preso pelo Arcanjo.



Miguel um dos sete Arcanjos, sozinho, foi incumbido de
prender mais de 200 anjos caídos, trancafiando-os em um
lugar oculto da terra, a deixa-los presos até o dia do juízo
final, o dia que essas milícias celestes caídas receberão
suas sentenças condenatórias determinadas, por terem
infringido as leis eternas do CRIADOR que faziam parte de
seus mundos. De mesma forma que a humanidade toda
também, conforme as atribuições escritas pelas tábuas
celestiais, responderão pelo mesmo a respeito daqui.

Os sete trovões, são sete Anjos poderosos.

Existem muito mais deles de um número infindável e
incalculável de hostes e hierarquias destes seres
celestiais.



Estes seres poderiam desintegrar um planeta, uma
galáxia, ou um universo inteiro não real, como o
tridimensional por exemplo, podendo desfazer suas
"realidades" apenas com a vontade de seus pensamentos.
Fica difícil você imaginar existindo no universo seres
assim, mas eles são seres desse tipo exatamente por não
fazerem parte dele. Por isso usufruem de tanta realeza e
domínio, não para escravizar, mas para libertar. Há anjos
que existem para destruir, enquanto outros estão
endireitando tudo o que esses seres danificaram. Uma
mínima destruição no cosmos pode interferir na vida e no
eco sistema interestelar de milhares de criaturas em
muitas partes e lugares distantes no universo, até mesmo
os longínquos do ponto de vista de nosso espaço e tempo.
Bilhões de anos não se comportam dentro de uma
dimensão aonde o tempo não existe.



É por isso que os anjos tem poder para desfazer uma falsa
realidade, simplesmente podendo desconstruí-la, como
thanos fez quando usou a joia do infinito formada pelo
éter. Ele desfazia a realidade e a construía de novo. Os
anjos não precisam de pedras. Eles são essas Joias do
infinito. Por serem seres de luz de uma dimensão elevada,
estes seres são praticamente senhores da irrealidade, da
terceira dimensão, o universo holográfico.

Em dragon ball aquelas explosões megatônicas nunca
foram exageradas. A explosão de um planeta inteiro
daquele jeito é possível ser realizada por um Anjo de
hierarquia guerreira superior, anjos vingativos e da
destruição também podem fazer isso. Os Anjos de luz
estão presentes no universo exatamente para não permitir
essa barbárie. É a guerra que os anjos travam no céu
descrita no Apocalipse. Literalmente acontece e não é
medida em escala de tempo. Há também muitas máquinas
tecnologicamente avançadas de outras civilizações 



que estão envolvidas neste processo de alguma maneira.
Há também um relato descrito em um manuscrito sagrado
antigo, que diz, que um grupo de Anjos atravessou o
cosmos através de viagens instantâneas, quando
incumbidos de atravessar os portais do céu e chegarem
até os domínios de Órion. E depois de se verem neste
quadrante, o manuscrito relata, que eles se
encaminharam diretamente para a terra. Órion é uma das
constelações mais próximas de nosso planeta. 

Esses anjos haviam vindo de outros céus, outros
universos, e rumaram em direção a nosso mundo para
cumprirem, um certo objetivo, precisamente aqui na terra.
Seres físicos necessitam de naves, de tecnologias
avançadas que sejam capazes de abrir seus acesso as
dimensões, e romperem o espaço e o tempo, para
realizarem suas viagens cósmicas pelo universo. 



Os anjos por outro lado não necessitam de nada disso. 
Como seres de luz de dimensões elevadas superiores,
distantes de um universo físico, eles foram participantes
da criação de nosso universo, claramente descrito no
Gênesis. Devido a matéria não ser uma realidade, coisa
que tem pleno conhecimento e sabem muito bem, eles
podem irromper qualquer distância e atravessarem
portais dimensionais com seus próprios corpos
iluminados sem a necessidade de máquinas.



Eu não sei se você irá tomar essa notícia como,
"fantasiosa demais" pra você, ou não, mas o simples fato,
de a NASA estar escondendo procurando manter sob o
máximo sigilo, informações importantes, tendo-as como
assunto confidencial e longe do público, como por
exemplo, o que ocorreu com seus astronautas enquanto
estavam no espaço, no mínimo, já há motivos suficientes
para você desconfiar bastante, ainda mais quando ficam a
espreita procurando brechas de obter meios para
fortalecerem todas as suas mentiras, que como sempre,
seguem impedindo muita gente de conhecer a verdade.

A HISTÓRIA DE MARK KELLY
O cientista Mark Kelly da estação espacial na estratosfera
garante que viu anjos no espaço enquanto trabalhava ao
lado de fora na manutenção de um satélite da NASA. 

“Nunca acreditei em Deus e anjos, até que olhei e vi oito
passando a 50 metros de mim no espaço. Eles olharam pra
mim e senti paz. Hoje eu tenho certeza, fomos criados por
alguém e para alguma coisa. Isso aqui não é obra do
acaso. Na hora, pensei que estava tendo alucinações, eles
estavam indo para a terra.”

Segundo ele divulgou no twitter que na época em que
esteve lá em 05 de Junho de 2008 na missão STS-124 viu



oito seres brancos que viajavam pelo espaço em direção a
terra enquanto instalava câmeras de vídeo nas laterais 
do laboratório japonês Kibo. A Nasa cortou o twitter do
cientista e o proibiu de divulgar informação dessa
natureza nas redes sociais. Mas ele voltou a comentar
com alguns amigos que realmente viu anjos no espaço. 
O jornal The Guardian publicou uma matéria sobre essa
história que não está ganhando amplitude, pois a NASA 
não apresentou a câmera que estava com Mark no dia 
do acontecimento.

Mark Kelly era um cientista ateu que não acreditava em
nada sobrenatural, mas depois dessa experiência ele não
é mais o mesmo. Vive pensativo o tempo todo depois que
retornou a terra, atualmente frequenta a Igreja.



“Se Deus não existe não sei, mas que eu ví anjos, eu ví e
se tem anjos deve ter Deus, sim”, disse Mark Kelly 

Porém é certeza de que essa não foi a primeira vez. 

Confira outro caso parecido.

SERES ANGELICAIS NO ESPAÇO EM 1984
Em julho de 1984, um caso semelhante aconteceu com
cosmonautas russos, na estação espacial soviética Salyut
7, no decorrer do dia 155, de sua missão. 

Na ocasião, estavam a bordo o Comandante Oleg Atkov,
bem como os cosmonautas Solovyov e Leonid Kizim.
Segundo os cosmonautas soviéticos, uma luz alaranjada
banhou toda a estação. Neste momento, um ser angelical
apareceu do lado de fora, flutuando no espaço. Em
seguida, ele adentrou a estação pelas janelas lacradas e
saiu de lá, do mesmo modo através de uma parede que
ficou absolutamente opaca. 

Muitos anos depois o jornal Before It News publicou uma
reportagem contando o ocorrido com os cosmonautas
russos. Porém, o artigo foi barrado pela NASA e,
infelizmente, não conseguiu repercussão internacional.



Essa classe numerosa de seres angelicais, embora muito
numerosa em seres, apenas sete deles assistem diante de
DEUS e tem permissão de chegarem até sua presença. Os
demais não tem permissão de ir até onde DEUS está.

No universo e nas dimensões, existem portais que apenas
seres únicos podem passar.

O Arcanjo Rafael deixou bem claro quanto a essa
explicação no livro de Tobias, onde disse, que ele fazia
parte do grupo, e que era um dos sete Anjos que tinha
acesso a presença de DEUS.

A nossa realidade, o nosso universo, não é considerado
uma realidade perto dos universos iluminados, os
universos perfeitos, os universos onde não existe
escuridão permeando suas criações, como vemos nos
envolver ao redor bastando olhar para o céu. Estes
universos são conhecidos como, os universos de luz. O
livro de Enoch também descreve como são estes
universos, estas moradas e reinos celestiais. Um é mais
poderoso do que o outro, e mais sublime também, assim
como todos os seres que pertencem a eles. São mais
elevados em comparação ao universo de escala menor,
embora todos sejam grandes e perfeitos por serem
formados de pura luz. Não existe medida na escala do
infinito, portanto, a comparação de um universo de luz



que esteja sendo correlacionado a outro, existe na escala
do infinito, que não tem como ser medida por nós. Por
tudo o que foi revelado quando Enoch foi levado e
conduzido a essas moradas eternas, fica claro que lhe
faltaram palavras para descreve-las, por ser tão
magnificamente e tão maravilhosamente diferente de tudo
o que ele já viu. Exatamente porque é difícil retratar e
descrever perfeitamente um céu infinito dentro de um
universo finito, que ele vivia, e que sempre foi só o
universo que ele viu, por estar submetido a ele, que sua
raça ancestral infelizmente passou a fazer parte desde
que se viu inferiorizada pela queda em seu mundo.

O que Enoch via em cada lugar e portal que ele
atravessava, era cada vez mais um céu mais evoluído,
mais bonito, e ainda mais infinito que o outro. Um local
onde só a luz reside, impossível estar presente qualquer
escuridão. Um local onde seres evoluídos assistem a
criação de milhares de outros mundos, reais ou não. Não
há como mensurar pela língua e pela mente humana o 
que sejam estes universos de luz. Enoch em seu livro, 
fica deslumbrado pelo que descreveu em sua narrativa, 
a todos os seres humanos da terra, por ter ficado tão
extasiado com o que via, de modo que não conseguia
descrever em palavras, uma explicação que fosse



adequada a tudo de esplendoroso que estava vendo.
Universos escuros como o nosso não são considerados
como parte constituinte da realidade, perto destes
universos perfeitos, e dos seres que o compõem, que
evidentemente, é onde se encontra a realidade. O que
existe em nós de real é a alma que somos, que vem
destes universos iluminados. O resto de material
construído no universo é apenas um holografia para a
interação. O universo físico é um holograma imperceptível
não detectável do ponto de vista material do observador 
pelo incomensurável de sua construção. 

Um personagem virtual dentro de um jogo de computador,
por exemplo, não conseguiria identificar que o seu mundo
se tratasse, ou não, de uma realidade. Afinal, a
constituição e formação dele próprio, é a mesma de
qualquer outra coisa de seu mundo. A partícula de cada
pedaço que ele via de uma estrutura, era dele também.



Enfim, em um universo assim, tudo lhe é familiar. Ele não
poderia e não conseguiria imaginar estar morando em
outra "casa melhor", da mesma forma que um peixe 
nunca se veria bem fora da água. 

Mas e se colocassem o peixe dentro de um aquário???

Foi isso o que fizeram conosco. E nós permitimos. Nos
retiraram de um oceano infinito de possibilidades, nos
limitaram, nos colocaram dentro de uma caixa d'água, 
e ainda por cima, escura. Um mundo de mentira não é
falso para aquele que não consegue enxergar além das
aparências. Da mesma maneira que um escravo não tem
como saber que está sendo controlado, e induzido, se ele
não tem capacidade suficiente para desconfiar.

Olhos formados pela mesma estrutura de tudo ao redor
não podem descobrir e lhe proporcionar nenhuma outra
descoberta, sem que antes você se veja enganado, pela
mesma armadilha que o fazia ver, tudo como "real."

Pegue um grão de areia da praia e coloque dentro de um
oceano. O nosso mundo é um grão de areia, um pontinho
de terra diante de uma imensidão infinita de luminosidade
perfeita que existe. 

Nós somos um átomo diante da imensidão da realidade.



Então, e dentro deste contexto, não tente mensurar quem 
é DEUS, ou onde ELE está, seu trono, o lugar de sua
habitação, bem como onde O CRIADOR reside. Não o
confunda com uma pessoa nem tente encontrar DEUS no
universo, como algo físico, porque é impossível encontra-
lo assim. ELE não é uma energia ou uma personalidade,
nem tão pouco deve se pensar nele como um deus, porque
ELE é infinitamente maior do que isso. 

Ele reside em um lugar onde nenhuma explicação pode
defini-lo. Ele está em um céu, em um universo que é só
DELE, onde ser algum pode entrar sem a devida permissão,
mesmo seres criados como seus súditos diretos. O livro
de Enoch deixa claro expondo, que nem mesmo as
criaturas viventes dos universos de luz, em escalas
menores ou maiores, tem acesso a sua presença, embora
o CRIADOR esteja presente e preencha a tudo o que existe,
através de seu Espírito Santo. Ele é o DEUS que criou os
deuses. Ele não é uma criatura. Ele não é uma pessoa. Ele
é o CRIADOR de tudo e de todas as coisas existindo
eternamente. Assim como a terra, o universo físico que
hoje é nossa morada, que nos reveste por nossa queda, foi
criado, assim como o inferno, local ou dimensão inferior,
criado por DEUS como castigo para seus filhos, os anjos,
que desrespeitaram suas leis eternas quando deixaram de
se comprometer, defendendo o bem entre muitas criaturas
e espécies, e se transformaram em assassinos. 



DEUS simplesmente é. ELE é inominável. AQUELE que não
possui explicação e definição, até porque é impossível
explica-lo até para os deuses, que por ELE vieram a existir
nas regiões antes e fora do tempo. Somos uma mínima e
ínfima fração de uma parte milesimal da realidade. 

Somos o milionésimo do material da criação. 

No Apocalipse o que houve portanto, é que os trovões, os
Anjos, eles falaram. Eles falaram algo que foi proibido a
João escrever. João por outro lado não escreveu nada que
fosse seu, tudo ia sendo ditado a ele através das visões
que tinha. Estava sendo inspirado por uma intuição
poderosa de uma comunicação celestial perfeita,
conduzido pela emanação dessa conversação 
no interior de suas visões, que iria servir de aviso e de
testemunho, de um decreto irrevogável determinado pela
luz que definiu o nosso tempo em todas as suas
instâncias, assim como o fim deste planeta a ser
executado em um prazo marcado e estabelecido. O que
João ouviu e que achava que era para ele escrever, foi
exatamente isso que foi proibido. João disse que viu os
Anjos, mas não somente os viu, como também os ouviu.
Ele ouviu a voz dos sete trovões.



O livro do Apocalipse é o complemento do livro que Daniel
escreveu a milhares de anos atrás, e que reapareceu para
completá-lo milhares de anos a frente. Não existe tempo
para os Anjos. O tempo não é do ponto de vista desses
seres celestiais, mas do nosso. O Apocalipse foi um
complemento que se deu depois de muito tempo. 

É como se o livro de Daniel estivesse incompleto ou
faltasse algo, a ser explicado somente mais tarde, porque
era para ser assim.

O conhecimento foi completado quando o Apocalipse
começou a ser escrito por João através de suas visões. 



Estes são os sete Arcanjos, ou os sete Anjos Vigiais, os
sete Príncipes Supremos, como descreve o livro. 

No Apocalipse eles são mencionados como os sete
trovões que João viu e ouviu.

Uma parte deste Apocalipse foi escrito quando Jesus
Cristo ainda não tinha vindo a terra, no tempo do profeta
Daniel. A outra parte foi após Jesus Cristo ter partido de
nosso mundo, e voltado para o PAI e para o lugar de onde
ele veio. A partir daí, o Apocalipse se completou pela
mensagem entregue a João. Para sabermos sobre os sete
trovões do Apocalipse, os Anjos que assistem diante de
DEUS vejamos uma lista de seus nomes descrito no livro
de Enoch.



MIGUEL



GABRIEL



RAFAEL



URIEL



RAMIEL



RAGUEL



SARAKAEL



O ANJO
GUARDIÃO
GUERREIRO



Estamos em um mundo onde muita gente está querendo
tirar vantagens em tudo, e não vendo em si um mundo
sem recompensas. Se insinuam ganaciosamente na busca
de valores exclusivos onde somente eles saiam ganhando.
Um mundo nocivo diante daquele que não tem nada, ou
que tem pouco, desigual ao mesmo tempo por estarem
cegos e não olhando nunca para o lado daquele que se vê
desfavorecido. Não existe o doar sem que não estejam
desejando algo por seus interesses. É o falso mundo das
trocas. É oferecer o que é deles, mas não perder nunca na
troca de vantagens. Para os humanos pode parecer que
seja assim, mas não para os anjos. O mundo deles é muito
diferente. Eles podem te dar um planeta em troca de nada.
É um mundo onde todos ganham e mais próximo daqueles
que fazem mais pelos outros. Nem sempre é preciso ter
muito para oferecer, para doar, porque a caridade não tem
tamanho. Não é dar o que não tem e sim ajudar alguém. 
É ver a alegria do outro, o alívio dele no sofrimento, onde
cada um tem um tipo. Ajudar é vê-lo feliz por ter sua
aflição sumida. A recompensa maior é aquela que não vem
acompanhada dos males do mundo, o lugar aonde não há 
 o amor pelo dinheiro. 

No filme o Destino de Jupiter vemos acontecer algo
parecido, mas ao contrário. As retribuições verdadeiras
nunca estão ao lado do dinheiro e sim em oposição a ele.
Vivemos em um mundo onde muitos pobres 



também roubam. Querer tirar vantagem em tudo não é
exclusivamente um "mérito" dos ricos porque há vários
tipos de furto. Quando alguém espera que você a ajude,
você não está negociando com um agiota, mas com o seu
próximo, que se apresenta como vítima pedindo ajuda a
você. É uma vítima da maldade extrema desse mundo que
o ignora, por uma completa falta de amor e piedade, que
faz aumentar ainda mais o sofrimento dele. Não querer
pensar só em si é também uma forma de proteger uma
pessoa, de amá-la. Não importa quão longe seja, se há
uma chance de com sua força, ou com o que você tem
oferecer ajuda, você só tem a ganhar. 

No filme o guerreiro tinha a missão de proteger um moça
chamada, Jupiter. Ela estava na mira de ataques de seres
das trevas que estavam querendo mata-la. Esse guerreiro
aparece de repente e se torna um tipo de anjo guardião
protetor, aquele que se pode contar a qualquer hora como
um amigo. Jupiter se afeiçoou muito a ele quando ele
surgiu e lhe ofereceu ajuda. No fundo ela sabia que podia
contar com ele para sua proteção. É ter sempre o poder 
da luz por perto pela presença de um anjo, e mesmo em
momentos de descanso, é uma luz que nos vigia.



O que o guerreiro procurava ganhar como recompensa em
troca de seu trabalho, era algo valioso para ele, não para
nós. Era o de ter as suas asas de volta. Na história do
filme, ele as tinha perdido por ter se desentendido com 
um amigo que fazia parte de seu grupo. Algo nada sério,
mas que se transformou em uma oportunidade que ele
usou para se reconciliar consigo mesmo, e como
recompensa de um trabalho bem feito, pediu para receber
suas asas de volta.

Ele atravessou metade do universo só para defender sua
protegida, e no final de sua missão, ter o seu par de asas
novamente. Era isso que o dignificaria. Era a sua honra de
volta pelo que estava em jogo, e do grupo de guerreiros
defensores de que ele fazia parte, tão poderosos quanto
ele, que no filme chamavam de legião. Ele sempre soube
quem servia, e para defender essa honra, ninguém
conseguiu detê-lo. Se deparou com armadilhas das mais
variadas e enfrentou muitos inimigos pelo caminho, no
entanto pelo poder que tinha, se livrou de tudo, mas sem
jamais esquecer de sua protegida. Para os anjos não
existe a palavra fracasso. É necessário as vezes esperar
um momento, por causa da reação do outro, e nisso eles
são pacientes. Sabem que nem sempre o ataque é a
alternativa mais viável, mas atacam quando estão
defendendo, assim eles nunca perdem. Mundos no
universo não podem pagar o preço daquilo que um anjo



vale e merece. Nada no universo está próximo da luz deles.
A morada deles não é como a nossa embora nos visitem
sempre. 

São guardiões cósmicos enviados para servir e não para
serem servidos. 

Embora o filme tenha passado uma imagem que talvez
você não tenha percebido, o que nos revelaram, é que os 
anjos existem. Eles são protetores, guardiões celestiais, 
e quando nos protegem e guardam, ninguém pode nos
fazer mal. Como não fizeram a Jupiter, porque o seu
guerreiro guardião não permitiu. 

Os anjos existem para nos proteger. 

E Jesus Cristo O MESTRE falou sobre isso.



Sendo mais semelhantes a DEUS como puros espíritos, os
Anjos são superiores ao homem por sua força e poder, por
outro lado e essencialmente, são nossos irmãos, porque
antes da queda de nosso mundo, brilhávamos com o
mesmo aspecto e tínhamos acesso direto a suas
comunicações.  

Um anjo porém, não está em todo lugar, como DEUS está.

Embora tenham acesso as moradas eternas, existem
hierarquias, assim como definições que são atribuídas a
muitas de suas classes. Dentro da esfera de seu poder,
como o homem pode tocar em vários objetos a 
seu alcance, os Anjos podem agir ao mesmo tempo em
diversos lugares por não estarem presos ao mundo de
limites, como o ser humano está. Assim como o ser
humano vê, ouve, percebe, e toma conhecimento de 
várias outras coisas ao seu redor, um anjo vê, e conhece
intuitivamente ao mesmo tempo, as coisas muito melhor
do que o homem, por ter acesso a uma realidade que o ser
humano não pode ver, e que eles tem como disponível. Um
anjo efetivamente não possui um corpo que o limita. 

Toda esta superioridade angélica está presente também,
nos demônios, anjos caídos. Pelo menos quanto ao que
podem fazer na terra, ou em um universo onde a matéria 
e a física predominam.



Os anjos falaram, os sete trovões, mas não foi permitido 
e autorizado a João escrever. 

Ele não escreveu, mas ouviu o que os trovões falaram.

Não há dúvidas, que assim como no Apocalipse, o livro de
Daniel também é uma revelação da presença dos Anjos
enviados por DEUS a deixar uma mensagem escrita sobre
o fim dos tempos, sobre o fim do planeta terra tal qual
como o conhecemos, descrevendo o fim deste mundo e 
o início de outro, através do Apocalipse.

Daniel também esteve envolvido pela presença de Anjos,
tanto quanto João esteve. A visão dos dois profetas se
comparam e se assemelham, e se completaram após
milhares de anos por gerações inteiras que passaram. 

João ouviu o que Daniel escreveu e que foi presenciado
em seu encontro com os Anjos. 

O livro de Daniel estava selado, o mesmo livro que no
Apocalipse foi desselado sendo ordenado a João que o
divulgasse para o mundo todo, após todas as visões
terem sido concluídas.



O Anjo disse a Daniel que era para ele guardar em segredo
a visão e profecia do livro. O que estava sendo deixado a
ele, se referia a algo para se cumprir daqui a muito tempo,
de um decreto da luz para o término e fim deste planeta.

Imagine esse muito tempo na escala de um Anjo. Isso
significa muito, mas muito tempo mesmo. O povo de Daniel
no futuro somos nós, a humanidade inteira.

João de alguma forma teve acesso ao que os sete trovões
disseram, ao que os sete Anjos falaram a Daniel. Não se
sabe como isso aconteceu pois não há detalhes na Bíblia
por estar codificada, e por não ter sido permitido a ele
naquele tempo escrever, no entanto ele ouviu.

Por isso foi proibido a ele escrever o que os 
sete trovões disseram, porque o que ele ia escrever, já
estava escrito, e registrado no livro de Daniel, que embora
João tivesse ouvido e tido acesso, foi sumariamente
proibido a ele não escrever o que os trovões disseram.



Para confirmar isso vamos verificar quantos Anjos
estavam presentes no momento da visão do profeta
Daniel, e concluir se durante toda a visão dele, realmente
haviam sete Anjos, sete trovões.

( DOIS ANJOS SÃO DESCRITOS NESTA PASSAGEM)

( UM ANJO CITADO GABRIEL QUE É UM DOS SETE ANJOS)

( MIGUEL É CITADO TAMBÉM UM DOS SETE ANJOS)

( MAIS DOIS ANJOS CITADOS)

( O ANJO QUE DEVOLVEU AS FORÇAS A DANIEL) 



Daniel foi visitado recebendo a mensagem de sete Anjos. 

Dos sete trovões do Apocalipse.

O que João ouviu foi no passado, não propriamente no
tempo dele, mas é como se fosse, porque para DEUS assim
como para os Anjos, não existe tempo. O que foi proibido a
João escrever foi o que Daniel já tinha escrito, e que tinha
guardado em segredo, conforme a própria recomendação
do Anjo. O que os sete Anjos falaram e que Daniel escreveu
em seu livro, foi guardado em segredo por ele a seu
tempo. João não recebeu autorização para escrever o que
os trovões disseram por se tratar de algo que já estava
escrito, por isso não era para ele escrever. Uma
mensagem que já havia sido escrita e entregue por Anjos,
a Daniel em um passado muito remoto.



João teve acesso ao livro que estava em segredo de
Daniel, e ouviu o que os Anjos falaram a ele na mensagem.
É como se ele tivesse atravessado outra dimensão, uma
dimensão fora do tempo, e levado, conduzido a ter acesso
aquele momento, e ouvir a voz dos trovões, dos Anjos.

João ouviu a voz dos sete trovões do Apocalipse, que era 
a voz dos sete Anjos, os Arcanjos poderosos, os sete
Anjos que assistem diante de DEUS e que tem acesso a 
sua presença, e que João viu em sua visão.



Perceba que a medida que você se permite aprofundar
com aspiração ardente de descobrir segredos maiores,
eles vão sendo informados e revelados a você
solitariamente no recôndito de seu íntimo, porque é assim
que funciona. É a sua busca através de seu sincero desejo
em querer conhecer a verdade, que te leva, e que te
conduz a isso, que te expande, e que o faz seguir adiante
desvendando segredos. 

No entanto isso não acontece sem o seu reconhecimento
pelo código sagrado, o oráculo dentro da Matrix, a Bíblia,
pela busca da verdade que é DEUS e seu reino. A verdade
que este mundo procura esconder de nós deve ser a sua
descoberta em querer saber, o que você precisa fazer
para ir contra tudo aquilo que te disseram ser verdade, e 
e que o "ensinaram" por anos de sua vida, praticamente o
doutrinando a "força" através de seus muitos familiares,
por toda sua infância. 

Mas como filhote de águia. 

Uma hora você cria asas e aprende a voar.



É a descoberta da verdadeira realidade. O que vivemos
não é uma realidade e sim um hospício ilusório, onde há
apenas destruição e rebeldia do ser humano em desejar
sempre ir contra o que ele é de verdade. 

A realidade que você descobriu é a que você acreditou,
porque você sentiu que era assim. A percepção e o
decifrar de nossa criação está no começo e também
antes do início físico começar. A vida humana em sua
origem não tem nada a ver com o que estamos
experienciando agora, e nem em qualquer período de
tempo passado. Nós caímos em uma armadilha fora do
tempo, para que depois, o tempo nos destruísse após um
longo período de escravidão, onde todos os humanos
iriam sofrer. Principalmente aqueles que não se
permitiram conhecer a verdade, e que a verdade não fez
parte integrante de suas vidas como uma fusão. 

Eu digo longo período, porque não é um tempo
interminável. Este mundo já está julgado e sentenciado
pelos poderes supremos da luz. Nossos primeiros pais
foram induzidos ao erro para que nossa queda pudesse
ocorrer e fôssemos roubados, para ocorrer o famigerado
sequestro de nossa dimensão, que não tem nada a ver
com o que estamos vendo aqui neste mundo neste
momento, embora seus corpos materiais os façam
acreditar que sim, lhes dando a "certeza " 



e dizendo a eles que é "real." É através do corpo que estão
tendo essas "sensações", os fazendo se ver no mundo
como "livres", mas no final, são só almas escravizadas
vencidas por essa falsa confirmação. Para que você
consiga muitos escravos, você não os conseguiria sem
antes os terem enganado. A dimensão do mundo real é
aquela que não pode ser vista. Hoje estamos inseridos
dentro de um plano mais baixo, o material, o mundo caído,
a contra parte falsa de um universo que não mostra sua
realidade, uma holografia para interação chamado de
Matrix. No entanto o nosso mundo antigo existe mais do
que nós, e é vivo por termos vindo de lá. Uma realidade
eterna onde o ser humano não podia morrer. 

Se o conhecimento que os seres humanos receberam
tivesse sido conservado, todos teriam acesso a vida
plena, a vida verdadeira das dimensões evoluídas, a vida
que todos perderam, a vida em abundância que Jesus
Cristo tanto se referiu e citou em seus ensinamentos, que
ele disse que voltará para os que forem dignos de ser
seus escolhidos. Aqueles que se tornarem merecedores
de ter a verdade morando neles. Infelizmente seres
humanos guiados por seres das trevas, corrompidos por
eles e dominados por um controle obscuro, multiplicaram-
se, e com sua ajuda, transformaram a verdade em
religiões, tudo para entorpecê-los ainda mais quando



estivessem totalmente envolvidos e presos por essas
instituições. 

Um mundo e vida que não tem nada a ver pelo que vimos
hoje ou ontem. 

É como se fosse uma ilusão de ótica extremamente
avançada, que o cérebro humano está adaptado a ver
como real, assim como um óculos de grau consegue ver
mais "nitidamente" o desfoque da distorção da natureza
de olhos cansados. É o seu cérebro que te passa as
informações transmitindo o que você vê, para o ser
aprisionado dentro do corpo, a outra prisão. É a
recompensa que torpemente as religiões inventaram
como bens ilusórios desejáveis desse mundo. 

O que existe é para nos prender e nos enganar ainda mais. 

Os seres humanos já viveram em um portal antes do
tempo. O tempo não existia, então não era uma época. 
Por não haver tempo, não havia cronologia. O mundo físico
era uma dimensão exterior inferior que nos aguardava
como uma prisão, ou um castigo, que fazia parte de outro
mundo, não do nosso, que nossos ancestrais não sabiam
que era primitivo. Eles não estavam inseridos lá quando
foram criados, e nem estavam prontos para isso.



O abismo pelo qual fomos inseridos veio depois. Fomos
encerrados dentro de um local onde um anjo caído está
procurando governar loucamente dentro desse abismo.
Toda a raça humana caiu pelo fracasso diante das leis
eternas do CRIADOR.

Fica muito mais fácil você obter escravos quando eles
estão mais próximos de você, e mais prático também,
controla-los. Ainda mais em um local que você não
conhece, que nunca fez parte, e que nunca viu, e que
seres das trevas com interesses obscuros estão atuando
e percebendo muito mais do que você. 

Foi um tormento para nossos primeiros pais terem que 
se adaptar e se acostumar a suas novas naturezas
adquiridas, que hoje, é a mesma da nossa. 

A sentença determinada pela luz foi de ficarem
perambulando por um tempo, e por um longo período
dentro de um mundo primitivo, falso, até tudo se
restabelecer novamente e ser reconstruído de novo pelos
mesmos poderes que nos criaram, logo depois de um
resgate acontecido a muito tempo atrás.



É um projeto de libertação e restauração dentro de um
mundo caído. Existem duas etapas que estão separadas 
e espalhadas por uma quantidade quase que interminável 
de tempo, no entanto finita. Primeiro a vinda do MESTRE DO
UNIVERSO o filho Unigênito do ALTÍSSIMO DEUS encarnado 
na forma humana, a fim de restabelecer a harmonia
cósmica do planeta, para completar uma escala planetária
geral e ainda maior. Ele veio revestido de nossa natureza,
mas ele nunca foi isso em sua natureza real. Ele veio para
restabelecer a harmonia do universo inteiro, e destruir a
nossa prisão, libertando-nos, através da aceitação livre 
de cada alma na terra ao projeto de resgate que o CRIADOR
idealizou, e que ele, seu filho, estabeleceu e realizou
através de seu sacrifício, tudo para nos salvar.

Ele veio por ordem do DEUS SUPREMO. 

Jesus Cristo é parte DELE. Ele é o escolhido de sua
essência ígnea. É parte do poder que criou tudo, por isso
Cristo governa uma imensidão de reinos e mundos, que o
esquecimento humano em sua prisão nunca os permitirá
se lembrarem. Seu nome é respeitado e temido em muitos
lugares. Por outro lado, a escravidão que os seres
humanos permitiram recair sobre si mesmos, pela atuação
de seres das trevas ao longo das eras no tempo, fizeram
com que milhares renegassem ao DEUS SUPREMO, 
e exatamente por isso ELE está sendo esquecido aqui. 



A segunda parte do projeto de resgate surge no final.
Quando Jesus Cristo O MESTRE retorna em sua expressão
máxima, e não mais como a primeira quando ele veio
revestido da forma humana. É quando o tempo do mundo
termina e a ascensão começada, se estabelece, o decreto
do outro mundo novo entra em vigor, e se inicia. 

Jesus Cristo nunca foi um ser humano, apenas
visivelmente aparentava ser. Ninguém conseguiu ver ou
perceber isso na época, exceto aqueles que ele escolheu,
e que conviveram com ele naquele tempo. Como também
aqueles que ele escolheria mais tarde, e que surgiriam em
uma escala de tempo futura, mais avançada, para
completar suas missões e seus trabalhos. Alguns
acreditavam que ele era Deus só por tê-los curado de suas
muitas doenças, assim como diversos outros males que
tinham. Eram as impressões deles fazendo isso.



Porém muitos não sabiam quem realmente ele era, e o ser
que ele é, dentro de um contexto cósmico que não tinham
como ver, e entender, de uma criação que não podia ser
medida por criatura alguma, principalmente das que se
permitiram ser banais. Não apenas eles mas o planeta
inteiro não tinha como entender, e compreender quanto ao
ser que ele é, e ainda hoje não tem. As religiões vieram
para esconder todo o conhecimento verdadeiro que havia
sido redigido ao longo de muito tempo, e também
"humanizar" a Cristo por "autoridades" que pretendem
isso. Durante séculos tudo vem sendo tramado para
enfraquecer o entusiasmo da busca pela verdade em
muitos corações corajosos, e desejosos, que se
intensificaria e avolumaria e muito próximo do tempo do
fim. Sempre foi para que os seres humanos não fizessem
parte disso, e do que são, e ainda hoje o é. Poucos estão
decididos a fazer o que é preciso, o de buscarem a
verdade por si mesmos, meditando para entender. 

Se você persistir no caminho, for perseverante e
continuar, você será instruído ou instruída em tudo o que
você precisa saber. Você não tem só que conhecer o
caminho, você precisa trilhar o caminho, como disse
Morpheu. Assim você não aprenderá de mim, você não
aprenderá do outro, você aprenderá de você mesmo,
porque a luz que nos ensina, estará com você. Essa luz é 
a mesma de todos aqueles que a aceitaram como 



único guia. Segredos divinos ocultados na Bíblia e em
muitos outros escritos sagrados antigos serão
testemunha do que você sabe, será revelado a você o
ensinando, e você falará deles de admirável modo, de uma
maneira que você encontrará e achará propícia de
anunciar o que sabe, pelo que aprendeu. Na terra não há
nenhum professor, todos somos alunos, e MESTRE só
existe um, que não é da terra. A sua percepção do Gênesis
será a mesma que eu recebi, assim como é a mesma de
muitos outras pessoas espalhadas em diferentes partes
do mundo, que buscam e estão buscando o mesmo em
muitos outros lugares. É a luz a agir a partir de dentro, de
mim, de você, do outro, a nos ensinar o que sempre foi
nosso. Você se abriu quando abriu a sua mente. 

E quando você decidiu, uma alma iluminada surgiu no
lugar daquela que não existia, trazendo uma mente aberta
a você, que não pode ser mais mudada, ou fechada, coisa
que isso ela não será nunca mais. Então apenas mantenha
esse brilho.

Agindo assim ...

Você fará o longe ser um lugar pequeno de descobrir.

E não muito distante de alcançar.



"Deixe que a luz de vocês brilhe para todos." Mateus 5:16

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/5/16

